

TECHNOFLEX



ZA de Bassilour

64210 BIDART

France

Téléphone: +33 (0)5 59 54 66 66

Fax: +33 5 59 54 90 06

Site:

Catégorie: Industriels
Activités:
Marchés: Santé - médical
Région: Nouvelle-aquitaine
Adhérent depuis: 2016

Fabricant de poches stériles

Technoflex, une société innovante Leader européen dans le design et la production de poches souples et de dispositifs médicaux, Technoflex accompagne les plus grands laboratoires pharmaceutiques depuis plus de 40 ans. Les nombreuses améliorations et innovations réalisées sur les conditionnements existants ont contribué à faciliter les manipulations des produits injectables par le personnel soignant. Aujourd'hui, les biothérapies et la thérapie cellulaire ouvrent des perspectives sur une médecine personnalisée où le choix de l'emballage primaire est crucial. Technoflex met toute son expertise au service de la santé pour que l'alliance de la recherche thérapeutique et de la conception de packagings novateurs crée aujourd'hui les traitements de demain.

Technoflex, an innovative company European leader in the design and production of flexible bags and medical devices, Technoflex has been working with the largest pharmaceutical companies for over 40 years. The numerous improvements and innovations made to existing packaging have contributed to facilitating the handling of injectable products by healthcare staff. Today, biotherapies and cell therapy open up prospects for personalised medicine where the choice of primary packaging is crucial. Technoflex puts all its expertise at the service of health so that the alliance of therapeutic research and the design of innovative packaging creates the treatments of tomorrow today.